

Matthei presentó plan para frenar la inmigración ilegal: policía militar fronteriza y barreras físicas

La candidata presidencial de Chile Vamos y Demócratas, Evelyn Matthei, presentó este lunes su plan para enfrentar la crisis migratoria y el crimen organizado en las zonas fronterizas del país. "Mi primer día como presidenta será en el norte, en la frontera. Aquí empieza la seguridad de todo nuestro país. Vamos a cerrar el paso al ingreso ilegal, con tecnología, fuerza operativa y decisión", dijo Matthei. Entre sus propuestas está la creación de una policía militar fronteriza, una fuerza especializada dependiente de las Fuerzas Armadas, con dedicación exclusiva al resguardo del territorio fronterizo, junto con la instalación de barreras físicas reforzadas a 240 kilómetros de pasos fronterizos críticos, que contarán con sensores de superficie y fibra óptica enterrada, entre otros.



RICHARD SALGADO